

Se dispara dólar a \$13.45 a la venta (El Reforma 25/05/10)

Se dispara dólar a \$13.45 a la venta (El Reforma 25/05/10) Uno de los factores que afectó al peso fue la incertidumbre sobre el sistema financiero de la zona euro. Foto: Archivo En el AICM, el dólar se vende en 13.25 pesos y se compra en 12.25 pesos Ernesto Sarabia Ciudad de México (25 mayo 2010).- El mercado de cambios amaneció con fuertes presiones, por factores que provienen de la región asiática, al incrementarse las tensiones bélicas entre Corea del Norte y Corea del Sur, así como los problemas fiscales y financieros de la economía española. Ante esto, el precio de venta la divisa de Estados Unidos subió a un nivel no visto desde el 9 de noviembre de 2009. Al menudeo, en ventanillas de Banamex, el dólar se vende en 13.45 pesos, 32 centavos más que el cierre de ayer, y se compra en 13 pesos. Esto significa que en unos minutos, la cotización de la moneda estadounidense se ha disparado 2 por ciento. En el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, el dólar se vende en 13.25 pesos y se compra en 12.25, según datos de Consultoría Internacional Banco. Al mismo tiempo, en las ventanillas de BBVA Bancomer, la moneda estadounidense se compra en 12.97 y se vende en 13.28 unidades. Como parte del Segundo Diálogo Económico y Estratégico entre China y EU que se celebra en Beijing, la misión estadounidense y la del gigante asiático no sólo están tratando los temas del crecimiento económico global y la moneda china (renminbi), sino también se busca calmar las tensiones militares entre las dos Coreas. Mientras no se normalicen las relaciones de Corea del Sur con Corea del Norte, los mercados tendrán otro elemento de incertidumbre. Además, el peso mexicano comenzó con un retroceso, derivado de la incertidumbre sobre el sistema financiero en la zona euro, donde España acaba de hacer un rescate a cuatro cajas de ahorro y la especulación sobre un contagio sigue vigente, señaló un reporte de Base Casa de Bolsa. Tan sólo el fin de semana pasado, el Banco de España intervino a CajaSur, una caja de ahorro en manos de la iglesia, lo que fue interpretado por los mercados como una señal de debilidad del sistema financiero ibérico, lo que se suma a sus problemas fiscales. En ese contexto, el Fondo Monetario Internacional ha demandado a España instrumentar nuevas medidas para resolver sus problemas en finanzas públicas, además de operar reformas estructurales en los ámbitos fiscal, bancario y laboral. Por otro lado, en información local, ayer el Banco de México dio a conocer que la inflación para la primera quincena del mes de mayo disminuyó 0.54 por ciento. Para Base Casa de Bolsa, lo anterior añade señales de que la tasa continuará en su nivel actual por un periodo extendido de tiempo, sobre todo por la expectativa de que otros bancos centrales se tardarán también en subirla, para no restringir la liquidez.